

Bericht der Handball Abteilung

An der am Wochenende zu Ende gehenden Saison haben wir mit 2 Herren und 7 Jugendmannschaften teilgenommen. Die Herren 1 haben mit einer sehr jungen Truppe den 6 Platz in der Bezirksklassen erreicht. Dies ist bei einer Anzahl von 12 Mannschaften in der Klasse sehr beachtlich. In der Jugend war einmal mehr die B männlich das Aushängeschild. Sie haben auch in der vergangenen Saison in der Südbaden Liga gespielt. Leider ging ihnen zum Ende der Runde etwas die Puste aus und so haben sie den erneuten Einzug ins Final Four mit 2 Minus Punkten zu viel knapp verpasst. Alle anderen Mannschaften haben im Rahmen ihrer Möglichkeiten gespielt und haben am Ende auch ihre selbst gesteckten Ziele erreicht.

Leider haben mit der zu Ende gehenden Saison auch einige Trainer ihr Amt niedergelegt. Was durch aus normal ist, auch vor dem Hintergrund das man auch in Jugendmannschaften durch neue Trainer auch neue Anreize für die Spieler setzt. Was bedauerlich ist das es immer schwieriger wird Leute zu finden die sich für en Traineramt zur Verfügung stellen. Aber dies nur als Randbemerkung.

Die Spielgemeinschaft mit dem TV Gottmadingen läuft immer besser und so werden wir am 22.7.23 ein Sommerfest in Gottmadingen beim alten Rathaus ausrichten.

Für die neue Saison wird sich an der Anzahl der Mannschaften nichts ändern und so werden wir wieder mit 9 Mannschaften an der Runde teilnehmen.

Ich möchte mich hier auch noch für die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde bedanken.